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Улучшения для 
вахтовиков 
В ОАО «РЖД» актуализиро
вали положение о вахтовом 
методе работы .
Теперь размер надбавки за 
вахтовый метод работы зави
сит от специфики региональ
ного рынка труда, климати
ческих условий и удалённо
сти региона от центральной 
части страны. В Централь
ном, Южном и других феде
ральных округах он может со
ставлять до 25%. В Дальнево
сточном федеральном округе 
– до 50%. При этом, размер 
надбавки не должен быть 
менее размера суточных при 
служебных командировках.
Предусмотрена компенсация 
стоимости проезда, в том 
числе авиаперелёта. 
Работодатель обязан орга
низовать круглосуточную 
первичную медицинскую 
помощь, санитарнобытовое 
обслуживание и трёхразовое 
горячее питание. При этом 
работники могут проживать 
не только в вахтовых посёл
ках, но и, например, в хос
телах, гостиницах, общежи
тиях. Оплачивать их должен 
работодатель.

Пассажиры выбирают 
электричку
Пригородными поездами в 
границах СевероКавказской 
железной дороги в январе
октябре 2022 года перевезено 
27,5 млн пассажиров, что на 
19,3% больше, чем за 10 меся
цев 2021 года.
Лидер по перевозкам в приго
родном сообщении – Красно
дарский край. За 10 месяцев 
здесь перевезено 14 млн чело
век, что на 29,3% больше, чем 
за аналогичный период про
шлого года. В Ростовской об
ласти пригородными поезда
ми перевезено 7,2 млн пасса
жиров (+5,6%), в Ставрополь
ском крае – 4,7 млн  (+15%), в 
Республике Дагестан – 1,2 млн 
(+26%).
Наиболее популярным стал 
маршрут Минеральные Воды 
– Кисловодск, (перевезено 
около 4,5 млн человек). Также 
большой пассажиропоток 
отмечался на направлени
ях Ростов – Таганрог (3,1 млн 
пассажиров), Туапсе – Имере
тинский курорт (2,8 млн).

Вера Иванова

В нём приняли участие железнодорож-
ники и более сотни студентов 3-5 кур-
сов.

Главный инженер СКЖД Александр Чер
номазов рассказал ребятам о перспективах 
развития СевероКавказской магистрали.

– На дороге активно идут работы по 
строительству вторых путей, реконструк
ции имеющихся объектов, – отметил он. 
– Ведётся реконструкция станций Тима
шевская, Тихорецкая и Сальского желез
нодорожного узла. В этом году выполнена 
реконструкция станций Порошинская и 
Ровное с ликвидацией однопутного движе
ния поездов в нечётных горловинах, про
должается обустройство двухпутных горло
вин на станциях Бурсак и Ея.

Один из самых значимых и масштаб
ных проектов сегодня – это реконструк
ция Новороссийского транспортного узла. 
Здесь будут построены новый парк «Б» и 
соединительные пути, линии техноло
гического электроснабжения, проведена 
реконструкция парка «А» с удлинением 
путей, заменено оборудование на тяговой 
подстанции Гайдук. Результатом таких из
менений станет увеличение перерабаты
вающей способности станции до 43 млн. 
тонн, а в перспективе – до 60 млн. тонн.

Студентов познакомили не только с пер
спективами, но и с историей магистрали.

– Руководство молодой на тот момент 
магистрали всегда подходило к развитию 
инфраструктуры с учётом будущих пер
спектив, – считает начальник подразделе
ния по сохранению исторического насле
дия СевероКавказского центра научнотех
нической информации и библиотек Влади
мир Бураков. – Так, при прокладке  ветки 
на Новороссийск сразу было построено два 
двухпутных тоннеля. В будущем такая пре
дусмотрительность сыграла положитель
ную роль. Также на магистрали оператив

но внедрялись все технические новинки. 
Поэтому конкуренцию по оснащённости и 
экономическим показателям Владикавказ
ской дороге на тот момент составляла лишь 
МосковскоКазанская магистраль.

Начальник Центра оценки, мониторинга 
персонала и молодёжной политики СКЖД 
Александр Казимов рассказал ро перспек
тивахтрудоустройства на СКЖД.

– Для успешной карьеры сегодня уже не 
достаточно одного высшего образования, 

необходимо овладевать новыми компетен
циями, – отметил он. – В компании сущест
вует множество различных программ по 
повышению квалификации, включая он
лайнкурсы.

Начальник отдела по подбору персонала 
СКЖД Елизавета Троицкая объяснила бу
дущим соискателям, как правильно соста
вить резюме и вести себя на собеседовании 
с HRспециалистами.

Игорь Евдокимов

С января по октябрь с помо-
щью услуги «Грузовой  
экспресс» было отправлено 
164 поезда или 4882 вагона. 

Как сообщили в СевероКав
казском ТЦФТО, объём пере
везённого груза составил более  
300 тыс. тонн. За 10 месяцев 
2021 года было отправлено 163 
поезда, но всего 3160 вагонов, а 
объём груза составил около 200 
тыс. тонн. В этом году – прак
тически без увеличения количе

ства поездов – объём перевезён
ного груза вырос на 50%. 

– Перевозки осуществлялись 
из Ростова на ЗападноСибир
скую, ВосточноСибирскую и 
Дальневосточную дороги, из 
Кизилюрта в Астрахань, со 
станций Минераловодского и 
Краснодарского регионов – на 
станции АзовоЧерноморско
го бассейна, – рассказала за
меститель начальника ТЦФТО 
Ольга Чебанова.  

Софья Ширина

В Ростовском государственном университете путей сообщения прошёл День ОАО «РЖД»
Компания пришла в вуз

ПАРТНёРСТВО ЛЕНТА НОВОСТЕй

«Грузовой экспресс» прибавил в весе
ПЕРЕВОЗки

Студентов познакомили с перспективами развития 
магистрали, в первую очередь – с маштабной 
реконструкцией Новоросийского транспортного узла 
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команда Северо-кавказской 
железой дороги приняла участие 
в первых больших соревнованиях 
по хоккею с шайбой|4

Пять багажных вагонов с гуманитарной помощью со всей России 
прибудут на станцию Ростов-Главныйстр.2

№ 45(9215) • 25 ноября 2022 года 
Тираж 9234 экземпляра
gudok.ru/zdr/175

А
Л

Е
К

С
 С

И
Л

ьВ
Е

Р

И
З 

А
Рх

И
В

А
  К

О
М

А
Н

Д
ы



www.gudok.ru/zdr/173иЗДАТЕЛЬСкий ДОм «ГуДОк»

магистраль
25 ноября 2022 года пятница № 45 (9215)

4 | 2

СОТРуДНичЕСТВО

РАЗРАбОТки

На этой неделе лучшим студентам 
Ростовского государственного уни-
верситета путей сообщения были 
вручены сертификаты об именных 
стипендиях.

Главный инженер магистрали Алек
сандр Черномазов вручил стипендии 
начальника СКЖД студентам 5 курса 
Николаю Ларину и Дарье Шейко, а 
также четверокурсникам Анне Мар
ковой, Елене Радченко, Марии Курце
вой и Александру Ильиченко. Кроме 
того  стипендию им Ф.М. Котляренко 
получила студентка 5 курса Виктория 
Ющенко.

– Тесное взаимодействие СКЖД и 
РГУПСа помогает нам быть самым сов
ременным транспортным вузом, – отме
тил ректор РГУПСа Владимир Верескун. 
– Благодаря сотрудничеству с компани
ей в вузе построены самые современные 
лаборатории для движенцев, локомо
тивщиков, планируется строительство 
лаборатории для путейцев.

По словам студентки 5 курса специ
альности «Эксплуатация железных 
дорог» и получательницы стипендии 
им. Ф.М. Котляренко Виктории Ющен
ко, она с детства не сомневалась в выбо
ре профессии.

– Моей семейной железнодорожной 
династии уже 280 лет, поэтому я счи
таю, что другого пути у меня и не было, 
– рассказала она. – И я уже понимаю, что 
не ошиблась в выборе. Сейчас я работаю 
оператором при дежурном по станции 
РостовГлавный, и мне очень импони
рует эта оперативная работа, контакты 
с людьми. Думаю, мне было бы скучно 
работать в более спокойном месте.

Игорь Евдокимов

В Ростове-на-Дону 
прошла итоговая сес-
сия инновационного 
бизнес-акселератора, 
который ежегодно 
проводится при подде-
ржке департамента 
экономики города и 
инновационных 
компаний региона. 

В состав экспертно
го жюри вошёл началь
ник СевероКавказского 
центра инновационного 
развития Дмитрий Кон
цевой.

С августа по сентябрь 
тридцать участников 
проходили обучающий 
этап, включающий в 
себя подготовку проек
тов для представления 
федеральным институ
там поддержки и инвес
торам. В результате было 
отобрано 10 проектов в 
области туризма, сель
ского хозяйства, пред
принимательства, био
технологий и спорта для 

участия в инвестицион
ной сессии.

– Участие в подобных 
мероприятиях способ
ствует поиску и привле
чению инновационных 
проектов для реализа
ции на полигоне желез
ной дороги, – подчерк
нул Дмитрий Концевой.

Особый интерес жюри 
вызвал инновационный 

проект «Разработка спо
соба удаления ДНК, РНК 
и ДНК, РНКсодержаще
го биологического мате
риала в лабораторных ус
ловиях» представителей 
Южного федерального 
университета и ООО «Ге
нотип». Они предлага
ют изготовление набора 
растворов для деконта
минационной обработ

ки помещений и поверх
ностей, что способствует 
разрушению клеток и де
градации ДНК вирусов.

Проект получил под
держку фонда содействия 
инновациям Ростовской 
области и может быть 
внедрён на предприяти
ях железной дороги для 
проведения дезинфекци
онной обработки как до
полнительный   инстру
мент защиты работни
ков в период сезонных 
заболеваний.

Инновационный биз
несакселератор прово
дится с 2019 года. За это 
время было 3 набора (120 
выпускников). Из них  
25 участников смогли 
привлечь 64 млн руб. 
в свои проекты. Семь 
стали резидентами 
Фонда «Сколково».

Дарья Ломтева,
ведущий технолог 

СевероКавказского 
центра инновацион

ного развития

Стипендии за успехи

инновационные проекты для пользы дороги Завод открыт для выпускников 
Представители Ростов-
ского электровозоре-
монтного завода стали 
участником «Ярмарки 
вакансий-2022: Профес-
сиональный старт». 

Традиционный профори
ентационный марафон 
для студентов ЮРГПУ 
(НПИ) стартовал 23 
ноября. На его площадке 
собрались работодатели 
из Ростовской области, 
Краснодарского и Ставро
польского краёв, Санкт
Петербурга и Москвы.

Ростовский ЭРЗ третий 
раз принимает  участие 
в этом масштабном меро
приятии. Представители 
завода рассказывают сту
дентам о прохождении 
производственной прак
тики с дальнейшим тру
доустройством на пред
приятие, летней занято
сти и молодёжной поли
тике. 

– У завода как работо
дателя есть ряд преиму

ществ, – считает началь
ник отдела управления 
персоналом РЭРЗа Вале
рия Посохова. – Это вы
сокая заработная плата, 
расширенный социаль
ный пакет, возможность 
обучения в корпоратив
ном университете. Также 
работники завода полу
чают компенсацию про
езда на железнодорож
ном транспорте от места 
жительства до работы. 
Можно бесплатно ле
читься в санаториипро
филактории и посещать 
спортивный зал. Боль
шое внимание уделя
ем молодым работникам 
завода. Действующее в 
компании положение «О 
молодых специалистах» 
открывает перед выпуск
никами учебных заведе
ний новые горизонты, 
даёт возможность карьер
ного роста.

Оксана Близнюкова,
специалист по связям с 
общественностью РЭРЗа

ОбРАЗОВАНиЕ

23 ноября на стан-
цию Ростов-Глав-
ный прибыл первый 
вагон с гуманитар-
ной помощью для 
жителей Луганской 
и Донецкой респуб-
лик, а также для 
людей, проживаю-
щих в Запорожской 
и Херсонской облас-
тях.

Одну из самых мас
штабных акций по 
сбору гуманитарной 
помощи организова
ли ОАО «РЖД» совмес
тно с Красным Крес
том и ФПК. Достав
ка груза осуществля
ется багажными ваго
нами, которые следу
ют через все крупные 
города страны, начи
ная с Владивостока на 
Тихоокеанском побе
режье и Мурманска – 
на севере. Разработан 
и утверждён перечень 
необходимых предме
тов, вещей и медика
ментов. Сбор старто
вал 17 октября.

Всего на маршру
те движения пяти ва
гонов определено 27 
станций погрузки гу
манитарной помощи. 

Весь гуманитарный 
груз стекается на Се
вероКавказскую же
лезную дорогу, где ра
ботники полигона и 
волонтёры СКЖД осу
ществляют его разгруз
ку и передачу «Союзу 
молодёжи и добро
вольцев Дона».

В течение трёх часов 
представители мо

лодёжи и волонтё
ры СКЖД разгружали 
вагон.

– Работа была бы го
раздо сложнее, если бы 

сотрудники станций, 
вокзалов и волонтё
ры не действовали со
обща. Очень прият
но было при разгрузке 
увидеть на некоторых 
коробках, отправ
ленных активиста

ми с других железных 
дорог, логотип благо
творительного проек
та «Вагончик Добра». 
Ведь он только в октяб

ре родился на полиго
не СевероКавказской 
железной дороги. А се
годня из идеи и при
зыва делать добро во
плотится в металле и 
реальных делах! – вос
клицает один из авто

ров проекта «Вагончик 
Добра», волонтёр Веро
ника Малина.

6,5 тонн гуманитар
ной помощи достави

ли на склад, где в по
недельник будет про
исходить её сортиров
ка для последующей 
отправки нуждаю
щимся.

В субботу на станции 
РостовГлавный ожи

даются ещё два ваго
на с гуманитарной по
мощью – из Сибири и с 
севера нашей страны. 
Общий вес груза соста
вит около 30 тонн.

– Однако мы увере
ны, что это не послед
няя партия гумани
тарной помощи, пото
му что железнодорож
ники очень активно 
ведут её сбор в течение 
всего года. Волонтё
ры будут осуществлять 
разгрузку и днём, и 
ночью, ведь добра не 
бывает много и для 
него всегда найдётся 
время, – говорит глав
ный инженер станции 
РостовГлавный Люд
мила Безводная.

После разгрузки пер
вого вагона волонтёра
ми СКЖД было приня
то решение о возобнов
лении постоянной ра
боты на центральном 
складе по сбору гума
нитарной помощи 
РостованаДону. Вес
ной, в самое горячее 
время, здесь ежеднев
но работали около 50 
железнодорожников. 
Сейчас опять нужна 
помощь в сортировке 
гуманитарных грузов, 
стекающихся со всей 
России на этот склад.

Планируется, что 
пятый вагон с гума
нитарной помощью с 
Дальнего Востока при
будет в Ростов 2 де
кабря. Общая масса 
груза составит более 
40 тонн. 

Игорь Евдокимов
РостовнаДону

ПОмОщЬ

Для добрых дел найдётся время
Пять багажных вагонов с гуманитарной помощью со всей России прибудут в Ростов-на-Дону

На разгрузку 6,5 тонн гуманитарной помощи 
у волонтёров ушло три с половиной часа,     
работать пришлось уже почти ночью

Александр Черномазов вручает сертификат 
о стипендии Виктории Ющенко
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Часы, домики для птиц и ёлочные 
украшения из пластика смастери-
ли своими руками дети из образо-
вательных учреждений СКЖД. В них 
прошли экологические акции 
в честь Международного дня пере-
работки вторсырья. 

В детском саду № 98 (Тимашевск) педа
гоги провели с ребятами и родителя
ми мастерклассы по созданию изде
лий из ненужного пластика. Так поя
вились кашпо для цветов, конфетни
цы, пеналы, домики для птиц. 70 поде
лок затем распродали на экологической 
благотворительной ярмарке. На выру
ченные деньги закупили семена деко
ративных цветов для клумб на террито
рии садика.

Интересно было попробовать девоч
кам и мальчикам сделать своими ру
ками бумагу из вторсырья под руковод
ством педагогапсихолога Марины До
рошенко.

В течение 2021–2022 учебного года пе
дагоги и семьи воспитанников детско
го сада № 98 участвовали в экомарафоне 
«Чистый край» по сбору макулатуры, ко
торый проходил в Краснодарском крае. 
Им удалось собрать более трёх тонн ма
кулатуры, за что получили приз – бес
проводную колонку и микрофон.

Благотворительная ярмарка поделок 
из пластика развернулась также в дет
ском саду № 99 (Новороссийск). Родите
ли и ребята изготовили часы, чайные 
пары, вазы, декоративные фигурки. У 
старших дошкольников возникла идея 
украсить ёлку, стоящую во дворе обра
зовательного учреждения, игрушками 
из вторсырья, а объёмные фигуры ис
пользовать в оформлении зимней фото
зоны. Дети приняли участие в интер
активной игре «Сортируй мусор – по
могай родной Земле» и сами поставили 
экологическую сказку «Берегите лес!».

В фойе детского сада № 93 (Тихорецк) 
установили контейнервертолёт для 
акции «Добрые крышечки». Также дети 
вместе с родителями создавали экоцве
ты из пластиковых стаканов, ложек, 
вилок и бутылок. Благодаря их стара
ниям «расцвели» 56 дивных цветов. Не
нужный пластик пошёл и на создание 

чудодерева под руководством педагога 
дополнительного образования по эко
логии Дарьи Логвин.

В детском саду № 96 (РостовнаДону) 
из пластиковых крышек смастерили 
узорную дорожку длиной 5 м, которую 
использовали для детского дефилешоу. 
А ещё по ней можно ходить босиком для 
профилактики плоскостопия. На до
рожку ушло более 1700 крышек!

В прогимназии № 63 (Батайск) чет
вероклассники участвовали в проекте 
«Мусор в дело», организованном учи
телем ИЗО Мариной Семочкиной, и 
проекте «Мир пластика», проведённого 
воспитателем 4 «Б» класса Юлией Лаев
ской. Учащиеся 2 и 3 классов знакоми
ли дошкольников с селективным сбо
ром мусора. Затем в совместном твор
ческом процессе родились предметы 
для интерьера из пластика: подставки 
для карандашей, пеналы, кашпо. Под
ключились к этой работе и семьи обуча
ющихся. Видеоролики проектов семей 
железнодорожников опубликовали в те
леграмканале прогимназии.

У воспитанников Ростовской и Влади
кавказской детских железных дорог из 
вторсырья получились макеты желез
нодорожной техники, которые они с ра
достью презентовали.

Ирина Трубаева, 
старший воспитатель детсада № 98

экОЛОГиЯ

Вырастили цветы из пластика

Благодарственным 
письмом СКЖД награж-
дена инженер техни-
ческого отдела Ростов-
ской дистанции ин-
женерных сооружений 
СКДИ Юлия Нестерова.

Она отмечена за ини
циативу и профессиона
лизм в природоохранной 
деятельности и участие 
в ежегодном всероссий
ском конкурсе «Надёж
ный партнёр – экология».

Юлия занимается на 
предприятии вопроса
ми экологии, пожарной 
и промышленной безо
пасности. Чтобы поучаст
вовать во всероссийском 
конкурсе экологов, ей 
нужно было представить 
проект по улучшению 
экологической обстанов
ки на предприятии, в 
городе или в мире. Она 
предложила использо
вать остатки древесины 
после обработки и изго
товления деревянных 

лотков, которые приме
няются у них для водо
борьбы, и превращать их 
в мебель.

Мебель делают из де
ревьев, которые являют
ся лёгкими нашей пла
неты. Чтобы вырастить 
одно дерево требуется 
много лет, поэтому сле
дует относиться к ним бе
режно и экономно. Юля 
в своём проекте именно 
это и предлает делать.

В дистанции есть дере
вообрабатывающий цех, 
где производят изделия, 
необходимые для содер
жания мостов и других 
искусственных сооруже
ний. Там накапливают
ся отходы производства. 
Обрезки досок она пред
ложила использовать 
повторно – изготавли
вать из них новые под
доны, а потом и мебель: 
столы, стулья и даже кро
вати. Древесные опил
ки (труха) востребованы 
в спортивных школах – 

ими набивают маты. В 
её проекте есть идеи и 
по переработке резины. 
Сейчас можно наблю
дать большое количест
во негодных к эксплуа
тации автомобильных 
шин, которые складиру
ют на территории пред
приятия и захламля
ют двор, что негативно 
действует на экологию. А 
переработанная в крош
ку резина востребована. 
Из неё делают настилы 
для детских площадок и 

коврики для спортивных 
залов. Остаётся купить 
резиноперерабатываю
щий станок, наладить 
производство и предла
гать переработанную ре
зину заводамизготови
телям.

Юлия Нестерова при
шла на железную дорогу 
больше 20 лет назад. Ра
ботала в Центре охраны 
окружающей среды, была 
связана с экологией, за
нималась разработкой 
проектов. В дистанции 
инженерных сооружений 
она трудится около 4 лет. 
По маме и дедушке Юлия 
– потомственный желез
нодорожник.

За участие в экологи
ческом конкурсе кроме 
Юлии Нестеровой награ
дили ещё 5 работников 
из Тимашевской, Махач
калинской дистанций 
СЦБ, Минераловодской 
и Белореченской дистан
ций пути.

Александр Панченко

ЛучшиЕ

Превращать опилки в мебель

Три сына и дочка 
подрастают в семье 
Анны и Сергея Ивано-
вых из Лиховской дис-
танции пути.

Самому младшему – Мише 
– всего четыре месяца, с 
его появлением забот, ко
нечно, прибавилось.

– Но меня родные без 
помощи не оставляют. 
После школы сын Алек
сей, ему 13 лет, и один
надцатилетняя дочь 
Дарья спешат понянчить
ся с Мишей. К ним всегда 
присоединяется и пяти
летний Ванечка. А когда 
возвращается муж с рабо
ты, малыш рад оказаться 
на его руках, – улыбается 
Анна.

Кажется, что в сутках 
Анны не 24 часа, а на
много больше. Она успе
вает и обоим старшим с 
уроками помочь, и с Да
рьей порукодельничать 
– мама с дочкой вместе 
плетут из бисера. А ещё и 
чтонибудь вкусненькое 
приготовить – домашние 
обожают мамины пироги 
и торты. Анна любит вы
ращивать цветы, овощи, 
фрукты, место для этого 
есть, ведь семья живёт в 
частном доме.

– А здесь уж всегда дела 
найдутся! Кстати, дети 
внесли пусть маленькую, 
но свою лепту в его стро
ительство – Лёша работал 
с лазерным уровнем, я и 
Даша были, как говорит
ся, на подхвате. К тому же 
они всегда нам помогают 
на приусадебном участке, 
– рассказывает Анна. 

А ещё родители гордят
ся, что их дети – творче
ские личности. Алексей 
занимается академичес

ким пением и ходит в кру
жок «Юный художник», 
Даша увлечена вокалом, 
а Ванечка пока осваивает 
азбуку – на будущий год 
ему идти в школу.

В семье Ивановых – один 
за всех и все за одного.

– И этот жизненный 
принцип для нас не прос
то слова. Ведь Сергей и 
я – сами из многодет
ных семей, где было тоже 
четверо детей, вот такое 
вот сходство оказалось! 
Наши родители учили 
нас дружбе и взаимовы
ручке, о чём мы не устаём 
повторять и дочери, и сы
новьям. Кстати, когда мы 
поженились, мечтали, 
чтобы у нас было много 
ребятишек, так и получи
лось, – вспоминает Анна.

До свадьбы выяснилось 
и ещё одно совпадение – 
Сергей и Анна – продол
жатели железнодорож
ных династий. Их роди
тели трудились в Лихов
ских эксплуатационном 
локомотивном депо, дис
танции пути и вагонном 
эксплуатационном депо.

Сергей и Анна пошли 
по их стопам. Анна – рас
пределитель работ в Ли

ховской дистанции пути, 
Сергей – бригадир. Его 
стаж в дистанции почти 
20 лет, он награждён зна
ком «Почётный железно
дорожник».

– В чем секрет семейно
го счастья? – интересуюсь 
у Анны.

– В умении находить 
компромиссы, уступать 
друг другу и, конечно же, 
в любви. А чтобы наши 
дети построили свои 
крепкие семьи, мы, ро
дители, должны быть для 
них примером, – не заду
мываясь, отвечает она.

К слову, в Лиховской 
дистанции пути кроме 
Анны Ивановой – ещё три 
мамы – многодетные. Спе
циалист по управлению 
персоналом Земфира Зем
ницкая и экономист Анна 
Суворова воспитывают по 
трое детей, а дежурная по 
переезду Елена Алексанян 
– четверых.

Как рассказала замес
титель начальника дис
танции по кадрам и соц
вопросам Жанна Пуши
лина, в честь Дня матери 
каждой мамочке от проф
союза вручат подарок.

Елена Трифилюк

ЛичНОЕ ДЕЛО

четырёхкратная мама

И
З 

Л
И

Ч
Н

О
ГО

 А
Рх

И
В

А

И
З 

Л
И

Ч
Н

О
ГО

 А
Рх

И
В

А
И

З 
А

Рх
И

В
А

 Д
Е

ТС
К

О
ГО

 С
А

Д
А

 №
99



6 | 4
иЗДАТЕЛЬСкий ДОм «ГуДОк»

последний вагон

www.gudok.ru/zdr/173

Директор филиала АО «Издательский дом «Гудок» – главный редактор  
газеты «Звезда»:  –  Лебедева Е.М. (8)9185476720 
Заместитель директора филиала по коммерции и производству:  
Моисеев А.П. – 89897299142 
Ответственный редактор: Олейникова Ю.С. – (863)2014592 
Ведущие корреспонденты:  Трифилюк Е.Н. – (863)2014583 
 Евдокимов И.А. – (ж/д) 55525 
Корреспонденты:  Панченко А.Н. – (863)2014592 
 Сухарева Ю.В. –  (863)2014583 
Фото: Дряев А.Г. – (863)2014592 
Дизайн и вёрстка: Алтаева Е.В. – (863)2014591 
Менеджер по рекламе: Сампиева Ф.М. – (863)2014591

Отраслевое СМИ
Учредитель: Открытое акционерное общество «Российские железные дороги» 
Издатель: АО «Издательский дом «Гудок» 
Газета зарегистрирована Федеральной службой по надзору в сфере связи, 
информационных технологий и массовых коммуникаций (Роскомнадзор)  
Cвидетельство ПИ № ФС 7752537 от 21 января 2013 г.
Адрес издателя: 105066, ГОРОД МОСКВА, УЛ. БАСМАННАЯ С., Д.38/2, СТР. 3
Адрес редакции:  344003, Ростовская область, Г.О.ГОРОД РОСТОВНАДОНУ,Г 
РОСТОВНАДОНУ,УЛ ЛЕРМОНТОВСКАЯ, Д. 89 , ОФИС 6, тел.: (863)2014591 
Сайт: www.gudok.ru/zdr/173   E-mail: starskzd@yandex.ru   Подписной индекс: 10394

Время подписания в печать по графику: 24.11.2022, 17.30
Время подписания в печать фактически: 24.11.2022, 16.45 
Свободная цена. 

Тираж: 9234

Типография: ЗАО «ТЕхЦЕНТР «КРЕСТьЯНИН»,  3446800, РОСТОВСКАЯ ОБЛАСТь, 

Р-Н МЯСНИКОВСКИЙ, С ЧАЛТыРь, ТЕР ПРОМыШЛЕННАЯ ЗОНА 1, ПЯТНО 2В.

Заметки в рамках конкурса «Доска почёта», под рубрикой «Информация» 

являются партнёрскими материалами

Помощнику машиниста элек
тровоза эксплуатационного ло
комотивного депо Батайск 
Александру Ростиславовичу 

ЛАЗАРЕВУ 
Уважаемый Александр Рости
славович! Примите наши 
самые искренние поздравле
ния в связи с 55летием со дня 
рождения! Желаем Вам, про
фессионалу высокого класса, от
менного здоровья и неиссякае
мого оптимизма! Чтобы и свой 
столетний юбилей Вы встре
тили если не на производстве, 
то уж точно – за праздничным 
столом в окружении любящих 
Вас близких людей, семьи, 
друзей и коллег! Пусть удача не 
изменяет, а счастье и любовь 
все эти годы переполняют Вас! 
Отличной Вам погоды в доме, 
уверенности в завтрашнем дне! 

Г. Кимеев,
начальник депо

А. Бугриев, 
председатель профкома

iii
Машинисту тепловоза эксплу
атационного локомотивного 
депо Минеральные Воды 
Олегу Евгеньевичу БРОВКО

Уважаемый Олег Евгеньевич! 
От всей души поздравляем Вас, 
грамотного, квалифицирован
ного машиниста, с юбилеем 
– 50летием со дня рождения! 
Искренне желаем Вам, чтобы 
на Вашем жизненном пути 
было как можно больше ра
достных событий, воплощён
ных планов и надежд! И пусть 
большая удача и везение всегда 
идут рядом с Вами! Достатка и 
благоденствия Вашему дому!

iii
Дежурному локомотивного 
депо эксплуатационного локо
мотивного депо Минеральные 
Воды 

Александру Николаевичу 
САВИНУ

Уважаемый Александр Нико
лаевич! Много лет Вы добросо
вестно трудитесь на железной 
дороге. У Вас репутация креп
кого профессионала, которо
му по плечу самые трудные 
задачи, а Ваш вклад в безопас
ность движения поездов трудно 
переоценить. От всей души поз
дравляем Вас, работника, кото
рый входит в золотой кадровый 
фонд станции, с 65летием со 
дня рождения! Желаем, чтобы 
в Вашей душе никогда не исся
кали оптимизм и уверенность 
в завтрашнем дне! Счастья, 
здоровья, благоденствия Вам и 
Вашей семье!

А. Горностаев, 
начальник депо

Ю. Бутов, 
председатель профкома 

Приёмосдатчику груза и багажа 
железнодорожной станции Ми
неральные Воды

 Любови Юрьевне 
КАРТАМЫШЕВОЙ

Уважаемая Любовь Юрьевна! 
Примите наши сердечные по
здравления в связи с юбилей
ным днём рождения! Желаем 
Вам, ответственному, добросо
вестному человеку, счастья и 
благоденствия!
Поздравить рады с юбилеем, 
Здоровья, счастья пожелать!
Чтоб с самым добрым настроеньем 
Могли по жизни Вы шагать!
Пусть неудачи и печали 
Дорогу радости уступят. 
Чтоб никогда Вы не скучали 
И были с теми, кто Вас любит! 

В. Буклаков, начальник Ми-
нераловодского центра орга-
низации работы железнодо-

рожных станций
Н. Андреева, председатель 

профкома 
iii

Инженеру 1й категории отдела 
организации породовой по
грузки и выгрузки службы орга
низации логистики перевозок 
и выполнения сроков достав
ки грузов СевероКавказской 
дирекции управления движе
нием 
Наталье Яковлевне РЕЗВАН

Уважаемая Наталья Яковлевна! 
От всей души поздравляем Вас 
с юбилейным днём рождения! 
Поздравляем с юбилеем!
Добрых слов не пожалеем:
Счастья, радости, успеха,
Сил, здоровья, много смеха,
А ещё: добра, тепла,
Чтобы жизнь светла была!
Оптимизма и достатка,
Чтоб у Вас всё было гладко!

С. Говоруха, начальник 
Северо-Кавказской дирек-

ции управления движением
И. Пилипенко, 

председатель ППО 
аппарата дирекции 

iii
Дежурному по парку железно
дорожной станции Морозов
ская 

Галине Дмитриевне 
ЛУКОВСКОЙ 

Уважаемая Галина Дмитриев
на! Примите наши самые го
рячие поздравления в связи с 
Вашим юбилейным днём рож
дения! 
Букет цветов – душистый, 
ароматный, 
Подарок неожиданный, чудесный, 
И комплимент – изысканный, 
приятный, 
И разговор душевный, 
интересный... 
Улыбки, звуки музыки красивой, 
Волнующие яркие мгновенья, 
И всё, что может сделать жизнь 
счастливей, 
Пускай подарит этот 
день рожденья!

И. Шевкутенко, началь-
ник Ростовского центра ор-

ганизации работы железно-
дорожных станций 

В. Никоненко, председатель 
профкома

ПОЗДРАВЛЕНиЯ ПОЗДРАВЛЕНиЯ

На юге нашёлся хоккей
СПОРТ

В четверг в Красноярске 
завершился VIII Кубок 
ОАО «РЖД» и Роспрофжела 
по хоккею с шайбой. Обла-
дателем главного трофея 
стала команда Приволжской 
железной дороги.

Участие в соревновании при
няли 16 сборных со всех концов 
страны. Среди них были два 
новичка – команды Централь
ного аппарата компании и 
СевероКавказской магистрали 
впервые приехали на турнир.

Для южан красноярские со
ревнования стали не просто 
первым участием в Кубке, но и 
первым опытом игры на столь 
крупном соревновании. Кроме 
того, если остальные команды, 
комплектовались как сборные, 
то СКЖД представлял коллек
тив, собранный из ростовских 
игроков – только здесь есть хоть 
и молодая, но команда. 

Первую свою официальную 
игру ростовчане провели в се
редине июня этого года, при
няв участие в городском тур
нире среди любительских ко
манд. Причём среди игроков 
были не то что те, кто ещё год 
назад ни разу в жизни не де
ржал клюшку в руках, но и те, 
кто на коньки ни разу не вста
вал. А что касается возраста… 
старшему игроку через пару 
лет «стукнет» 60.

Уже осенью у хоккейной ко
манды «Локомотив» из Ростова 
состоялся дебют в региональ
ной Ночной хоккейной лиге, 
где ребята сумели победить в 
одной из игр. В целом Ночная 
лига рассматривалась железно
дорожниками как один из эта
пов подготовки к Кубку РЖД. 
Были и еженедельные трени
ровки.

– Благодаря помощи Ростов
ского обособленного подразде
ления РФСО «Локомотив» в пос
ледний месяц стали проводить 
по две тренировки в неделю, – 
рассказал один из организато
ров железнодорожной коман

ды, начальник сектора эксплу
атации Новочеркасской ме
ханизированной дистанции 
инфраструктуры Игорь Уха
нов. – Да и в целом команда 
не появилась бы без мощной 
поддержки руководства нашей 
магистрали, дорпрофжела на 
СКЖД, Ростовского подразделе
ния «Локомотива» и его руко
водителя Александра Полуяна, 
который сегодня с нами.

Даже подготовка к турни
ру для наших хоккеистов была 
сложной и напряжённой. На 
одной из тренировок полу
чил серьёзную травму основ

ной нападающий команды, 
отправиться в Красноярск он 
не смог. Долгой выдалась до
рога на Кубок изза ограниче
ний полётов из Ростова. На лёд 
пришлось выходить буквально 
«с колёс». Непростой оказалась 
и акклиматизация – если в Рос
тове в эти дни было + 1217 °С, то 
в Красноярске до 20 мороза.

– Конечно, все игры были 
крайне сложные, особенно с 
командами изза Урала, –  гово
рит Игорь Уханов. – Вопервых, 
для этих парней хоккей начи
нается с раннего детства, как у 
нас на юге футбол. Вовторых, 
команды соперников достаточ
но сыгранные, вместе катают
ся уже по много лет, понимают 
друг друга с полувзгляда. 

Несмотря на проигрыш в 
своей группе, южане отно
сятся к результату с оптимиз
мом. Главное – полученный во 
время проведения Кубка опыт. 
Кроме того, по мнению Игоря 
Уханова, мероприятия такого 
уровня сплачивают трудовые 
коллективы компании в реше
нии ежедневных непростых 

производственных задач и по
могают ставить новые амбици
озные цели.

По словам северокавказцев, 
они сумели отметить для себя 
ряд нюансов игры соперников, 
определили план работы на бу
дущих тренировках.

– Самое главное, что сделан 
первый шаг, хоккейная коман
да СевероКавказской железной 
дороги участвует в турнире, а 
опыт и результат приложится, 
– говорит крайний защитник, 
начальник технологической 
службы дороги Тимур Мама
ев. – Более того, мы даже обза

велись здесь своими болельщи
ками. Многие коллеги были 
удивлены нашим участием. 
Говорили, что не знали о том, 
что на юге вообще есть хоккей.

Впереди у команды предсто
ят тяжёлые тренировки, ведь 
без труда свои навыки не повы
сишь, а также непростые игры 
в Ночной хоккейной лиге. 

Парни уверены – результат 
придёт и в следующем году 
итоги Кубка будут лучше.

На закрытии турнира, хок
кеистовжелезнодорожников 
приветствовал двукратный 
чемпион мира по хоккею, быв
ший крайний нападающий 
сборной России Александр 
Сёмин.

– Мы занимаемся любимым 
делом, мы играем в хоккей, ко
торый нам даёт эмоции и заряд 
бодрости, а как все знают, по
зитив продлевает жизнь, – ска
зал он. – Мужики, желаю вам 
долголетия в хоккее, краси
вых матчей, красивых шайб и 
самое главное без травм!

Игорь Евдокимов
РостовнаДону
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команда СкЖД приняла участие в первых больших соревнованиях

В соцсетях болельщики предложили ввести 
для участников тест на знание ПТэ, чтобы   
в турнире не участвовали «левые» игроки
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